

Gemeinsamer Dringlichkeits-Antrag

Bremen-Blumenthal,
im September 2016

**an den Blumenthaler Beirat und
Ortsamt Blumenthal**

Rechtzeitige öffentliche Beteiligung des Beirats in Sachen Sattelhof

Der Blumenthaler Beirat möge beschließen:

Der Blumenthaler Beirat hält es für notwendig, vor dem Einzug unbegleiteter minderjähriger Ausländer ins ehemalige Freizeitheim Sattelhof die Nachbarschaft angemessen zu beteiligen.

Das Sozialressort wird ersucht, der Öffentlichkeit zusammen mit dem Betreiber eine ausführliche Projektvorstellung zu geben, um u.a. zu vermeiden dass sich die Fehler aus "Rekumerstr.12" wiederholen.

Vorsorglich bittet der Beirat das Sozialressort davon abzusehen, vor dem Termin

der geplanten **öffentlichen Beiratsbefassung am 17.10.2016**

diesbezügliche bauliche Veränderungen vorzunehmen.

Ferner wird gebeten dem Beiratsmitgliedern über das Ortsamt Vorbereitungsunterlagen (§ 29, 4 OBG) rechtzeitig zu übermitteln.

Begründung :

Wir wollen, gerade auch aus Gründen einschlägiger Erfahrungen eine frühzeitige öffentliche Beteiligung sicherstellen.

Fraktionen im Blumenthaler Beirat

CDU	BIW	Grüne	Linke	FDP
H-G THORMEIER	Mark RUNGE	Reinhold KOCH	Anke KROHNE	Walter MEYER